

JEUNESSE ET SPORTS DANS UN PÔLE ÉDUCATIF ET SPORTIF INTERMINISTÉRIEL

Lors du Comité Technique Ministériel Jeunesse et Sports du 18/01/19, la Ministre des sports Roxana Maracineanu, en présence de la représentante du Ministère de l'Education Nationale et de la Jeunesse (Fanny Anor, directrice adjointe du cabinet), a annoncé aux représentants des personnels Jeunesse et Sports, la création d'un « pôle éducatif et sportif interministériel ».

Le SNEP FSU, syndicat bi-sectoriel Education Nationale et Jeunesse et Sports, se félicite de cette annonce, ayant inscrit la création du pôle éducatif interministériel dans ses mandats depuis 2012, suite à son rattachement au secrétariat général des ministères sociaux (santé + travail + ville) dans le cadre de la réorganisation territoriale de l'Etat.

Pour autant, il reste beaucoup d'incertitudes et, pour que cette annonce se transforme en actes permettant une véritable amélioration du service public du sport, pour ses usagers comme pour les agents, **il est absolument nécessaire de :**

- sortir de la DRH des ministères sociaux pour intégrer une DRH des ministères éducatifs (MEN+ ESRI+ JS),

- préserver et valoriser les missions statutaires des personnels techniques et pédagogiques Jeunesse et Sports,

- affecter tous les personnels JS au niveau régional, y compris les personnels exerçant actuellement dans les directions départementales interministérielles, sans pour autant qu'ils ne changent de résidence administrative. Les effectifs actuels ne permettant malheureusement pas de reconstituer des services Jeunesse et Sports au niveau départemental, ces personnels JS pourraient avoir des bureaux dans les DSDEN et exercer prioritairement leurs missions sur le département, ce qui permettra de conserver la proximité avec un maillage du territoire.

Le SNEP-FSU continuera de défendre son projet dans la période de concertation qui s'ouvre.

Ce combat est d'autant plus important que la gouvernance du sport se modifie et que de nouveaux équilibres se mettent en place. En témoigne la cérémonie des vœux du sport français, qui a eu lieu le 24/01/19 à la maison du sport français (locaux du CNOSF). Pour la 1^{ère} fois, la ministre des sports a pré-



senté ses vœux conjointement avec le président du comité olympique et la nouvelle présidente du comité paralympique. Devant les dirigeants des fédérations et leurs sponsors, en présence de parlementaires et autres personnalités, ils ont formulé le même vœu : « mieux faire ensemble ».

Dans ce contexte, avoir un ministère fort et un réseau Jeunesse et Sports qui fonctionne (à nouveau) est une nécessité ; le SNEP-FSU y travaille !

gwenaelle.natter@snepfsu.net